代表取締役 ▼ OKUMURA SHINNOSUKE

ラ写真

March 2023 08

慎之助さん

奥村慎之助さんに 株式会社オクムラ写真館。 撮影し続けてきた 名古屋の人々の様々な表情を 代目で代表取締役の 業展開を積極的に試みる 代の流れに合わせた 業から今年で

# Company Data | 会社概要 株式会社オクムラ写真館

[創業]1887年

[ 則 来 ] 100/平 [所在地] 名古屋市中区錦3-22-29 [ T E L ] 052-951-1001 [ U R L ] http://www.okumura-photo.jp [事業内容] スタジオ撮影、スクールフォト、ウエディングフォト、 レンタル衣装、広告撮影・制作、美容など





時代とともに変れ老舗写真館の名



当社のガーデンスタジオ(名古屋市天白区)には、四季折々の花木に溢れた2,000坪を超えるプライベートガーデンと屋内スタジオ があります。写真撮影のほか、英国式寄植えレッスン、ガーデンヨガ、筆文字教室を開催しています。

撮りにいらっしゃいます。 現在の当社の事業は、スタジオ撮影 結婚記念写

外国人のお客様がビザ申請用に写真を

写真館を目指して選ばれる

は進駐軍の米兵で、パスポート用や来日再建したそうです。戦後、一番のお客様 その当時から残っている写真館というこ 記念としての撮影が多かったようです。 がひしめき合っていたと聞いています。 たようで、周辺には何十軒もの写真館 真自体が物珍しく、日本中でブ 館を開業したのが始まりです。当時は写 木材を運んで、どこよりも早く写真館を になると、曽祖父は親戚の住む三河から 在の本店スタジオがある中区錦に写真 太平洋戦争で名古屋市内が焼け野原 今でも大使館からの紹介で

子供専門の写真館など、一つの分野に特 回避できるのが強みです。その一方で、 すべてにおいて写真に関することを幅広 の大きく6つの部門に分かれています。 つつも、時流に合わせて変わり続け 「老舗写真館としての誇り」にこだわり は部門ごとにインスタグラムのアカウン といった課題もあります。そのため、最近 化した同業他社に比べると提供する も、他の部門でカバ 禍においてある部門が不調だったとき く手掛けているため、各部門の協働によ やすく情報を発信していく予定です。 を立ち上げ、来館されるお客様に分か ービスの売りがお客様に伝わりづらい 効果が得られるほか、コロナ するなどのリスク



戦後間もない頃の当社外観

### \ 社名の由来 /



創業者の苗字から「オクムラ写真館」となりました。 ロゴマークは私の父が画家の島谷晃さんに依頼し て制作したものです。幸福の象徴である鳩に、喜び の人面(上向き)と悲しみの人面(下向き)を組み合 わせ、人生が表現されています。

## ∖ 愛用のアイテム紹介 /

# 鞄・携帯ケース・名刺入れ・財布



妻がプロデュースしている完全受注生産ブランド 「kaori solamente」で作った革製品です。革の種 類・色を選んで自分好みに作れるので、毎年新しい ものに変えて素材の質感や色の違いを楽しんでい

#### \ 仕事で大切にしていることは /



いつも新しい挑戦(Challenge)をし、変化 (Change)を恐れず進み続けることで、必ず 好機(Chance)が生まれるという信念を持って仕 事に臨んでいます。現在の当社があるのも、3C (Challenge、Change、Chance)を実践してきた からこそだと考えています。

### プラチナプリント写真集

ニューヨークでフォトグラファーをしていた 時に学んだ写真現像技法を用いた作品で す。自分にとっての原点であり、見返す度に 初心に帰ることができます。



Lill studio

当社が松坂屋名古屋店に出店している、 アンティーク家具やドライフラワーを基調と したナチュラルな雰囲気が魅力のスタジオ です。スタジオの雰囲気に合わせたオリジ ナル衣装を多数用意しています。



(一社) Miss SAKE

日本文化(日本酒・着物など)を海外に発 信することを目的とした一般社団法人で す。私はメディアディレクターとして設立か ら活動に携わっています。



英国式寄植えレッスン

私の妻がバラクラ イングリッシュ ガーデン のマスター講師資格を取得し、英国式寄 植えレッスンを毎月開催して、当社を知って いただく良い機会となっています。



真館にとっては死活問題です。 このような状況においては、

デンスタジオでの撮影に注力しています。 を感じてもらえるかが大きな鍵です。 現在、当社では父が残して 000坪の敷地に植えられた四季 います。なかでも、5月に最盛期 しかない しみながら撮影でき ものだと自 れたガ

**火で、誰でも気軽にそこそこ良い写真が** トフォンの普

から、社名やジャンルにとらわれること らデジタルへより一層移行していくこと せて変化を加えることで、 していくのではなく、 かを心がけています。 時流やニーズに合わ ただ写真館を継続 いかにお客様

らい、そこで撮影することに新たな価値

います。お客様に写真館へ足を運んでも

わたり築いてきた物的資産・人的資源を スはありませんでしたが、当社が長年に いくにあたり、父から具体的なアドバ に代表に就任しました。家業を承継して て働いた後、当社に入社し、20

いくの

つながると考えています。 マンとしての独立支援だけでなく、 にも多様な働き方を認めており、カメラ 、すべての分野への扉を開くことが います。また、当社の従業員 世の中はアナログか

とつなげ 捉え、 る

タジオの企画も検討しています。また、 を軸に、新規事業の展開を強化していく 国式寄植えレッスンなどのスク 既存事業のブラッシュアップに加え、 時期だと考えています。当社にお まいて温めてきた事業の芽が出てくる 携して、様々なメディアを活用 ます。そのようなニーズを踏まえ、犬と 真を撮りに来られるお客様が増えてい 方針です。最近はペット 一緒に撮影できるドックフレンドリ コロナに向けて種を ション事業などを と一緒に家族写

11 | March 2023

March 2023 | 10

新ガ父 新たな事業の柱とするカーデンスタジオを义の思いが詰まった

フスタイルに合わせたサービス業へとを撮る技術を売る商売から、顧客のライ 名古屋圏で商いをしているので緩やかな 値が必要な時代になりました。 怠識を変革することが大事だと考えて 減少に留まっていますが、地方都市の写 真の販売も減少傾向にあります。当社は 化で学校の卒業アルバムやスナップ写 、単に写真

でスタジオ勤務やフォ

トグラファ

1 8 年

ンのブラッシュアップを図って

昨年度から蓼科高原

私は大学卒業後、東京とニュー

Ė

ます。父がバラ園を造り始めた当時は、 を迎えるバラ園での撮影は、毎年、全国 内でも数えるほど る庭を併設した滞在型のスタジオは、国 折々の花や木々を楽

お

日

合

わ

は

な

らな

15

在

新規事業へとつな大きな視点で捉顧客のニーズを